

ELIANE KARP SOSTUVO REUNIÓN CON FUNCIONARIO FRANCÉS

# Francia respalda proyectos de la Primera Dama

■ Encuentro reforzó coordinaciones sobre iniciativas culturales

FRANCIA y Perú ratificaron ayer su identificación con la necesidad de integrar y desarrollar programas de fomento y rescate de la cultura, el arte y la historia, por considerarlos elementos fundamentales para mejorar la calidad de vida de nuestros pueblos.

Esta coincidencia fue expresada durante la reunión que sostuvo la Primera Dama de la Nación, Eliane Karp, y Stephane Martin, director general del museo Quai Branly, que construye el presidente de Francia, Jacques Chirac, en París para albergar la cultura originaria de pueblos de Asia, Oceanía, África y las Américas.

Este encuentro permitió reforzar las coordinaciones para que la nación europea apoye al Perú en el desarrollo del proyecto del primer museo interactivo, en el que se encuentra comprometido el despacho de la Primera Dama.

Karp de Toledo resaltó el objetivo del Gobierno por reforzar el fomento de nuestra cultura y recordó que, desde la Declaración de Machu Picchu, el Presidente de la República señaló que "un pueblo sin alma es un pueblo muy triste".

"El proyecto busca unir los esfuerzos de Francia —que está construyendo un magnífico museo de las artes originarias— con nuestros esfuerzos aquí en el Perú para contar con un museo interactivo de los pueblos andinos y amazónicos, donde las familias peruanas puedan aprender de nuestra historia y cultura a través de un sistema didáctico", expresó.

Esperamos —precisó— recoger



Eliane Karp y Stephane Martin se reunieron ayer en Palacio de Gobierno.

el apoyo y la asistencia técnica de Francia sobre este tema, por que qué mejor que ese país para promover los temas de cultura y civilización.

La Primera Dama afirmó que llegó el momento de conectar los temas de autovaloración, autoestima y respeto a lo que somos como pueblo dentro de la estrategia diseñada por el Gobierno para combatir a la pobreza.

"Trabajamos el tema de las casas de la cultura, que será un gran proyecto en Lima y provincias, así como el plan del museo interactivo etnológico del hombre andino y amazónico, que será trasladado en forma virtual y real a las provincias", señaló.

Indicó que el momento es propicio también para comprometer la participación del sector privado —a través de la constitución de un patronato— en estos esfuerzos del Gobierno.

En la reunión celebrada en Palacio de Gobierno participaron también la directora del Instituto

Nacional de Cultura (INC), Leonor Cisneros, y el embajador de Francia en el Perú, Jean Paul Angelier.

Stephane Martin recordó la visita que realizó a París hace dos años el entonces candidato presidencial Alejandro Toledo en compañía de su familia y observó durante dos horas esta sala en el museo de Louvre.

Desde entonces comprendió que con la presencia del doctor Toledo en la Presidencia del Perú se abrirán oportunidades muy reales de colaboración entre ambos gobiernos para desarrollar estos temas.

Sus palabras en francés tuvieron como ingrediente ocasional el hecho de ser traducidas para la prensa por la Primera Dama de la Nación.

De otro lado, la titular del INC, Leonor Cisneros, informó que Naciones Unidas declaró 2002 como el Año del Patrimonio y estableció que el Perú es el país con mayor riqueza y potencia cultural.